

2024-08-13

El IECM fortalece la diversidad democrática de la CDMX, dando la bienvenida a 5 nuevos pueblos originarios

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.mundoejecutivocdmx.com/category/visi%C3%B3n_pol%C3%ADtica/post/el_iecm_fortalece_la_diversidad_democratica_de_la_cdmx%2C_dando_la_bienvenida_a_5_nuevos_pueblos_originarios

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha dado la bienvenida a cinco nuevos pueblos originarios, ampliando así el reconocimiento y la representación de las comunidades indígenas en la capital. Este hito subraya el compromiso del IECM por construir una democracia más inclusiva y respetuosa de la diversidad cultural.

Durante una ceremonia especial, el IECM celebró la incorporación de estos pueblos, destacando su valioso aporte a la vida política, social y cultural de la Ciudad de México. En sus 25 años de trayectoria, el instituto ha trabajado incansablemente para garantizar que los derechos de los pueblos indígenas sean respetados y promovidos, facilitando su participación en los procesos electorales y en la toma de decisiones que afectan directamente a sus comunidades.

"La inclusión de estos nuevos pueblos originarios es un logro significativo en nuestro camino hacia una democracia más justa e igualitaria", afirmó la presidenta del IECM, Xóchitl Gálvez. "Cada comunidad trae consigo una riqueza cultural única que enriquece el tejido social de nuestra ciudad y que merece ser reconocida y valorada".

El IECM ha implementado diversas acciones afirmativas para empoderar a las comunidades indígenas, asegurando que su voz sea escuchada y sus necesidades atendidas. Estas iniciativas incluyen la traducción de material electoral a lenguas indígenas, la capacitación de funcionarios electorales en temas interculturales y la creación de mesas de diálogo permanentes entre el instituto y los pueblos originarios.

"Nuestro objetivo es construir puentes de comunicación y entendimiento mutuo", explicó Gálvez. "Queremos que los pueblos indígenas se sientan parte integral de la vida democrática de la ciudad, con la certeza de que sus derechos serán respetados y sus aspiraciones atendidas".

La inclusión de estos nuevos pueblos originarios representa un paso importante hacia el reconocimiento y la valorización de la diversidad cultural en la capital. A medida que se avanza en la construcción de una sociedad más equitativa, el IECM reafirma su compromiso de trabajar en colaboración con las comunidades indígenas para promover su bienestar, desarrollo y participación plena en la vida política de la Ciudad de México.

Con este nuevo capítulo, el IECM continúa su labor de fortalecer la democracia y garantizar que todos los ciudadanos, independientemente de su origen, tengan la oportunidad de participar activamente en la construcción de un futuro más justo e inclusivo para la capital.